

Editorial

Estimados lectores:

Con la finalidad de continuar mejorando los diferentes instrumentos de evaluación de la revista, el Comité Editorial ha elaborado una nueva planilla de análisis para los árbitros. La idea ha sido facilitar el arbitraje y unificar los criterios a ser evaluados en cada sección de los trabajos, según su clasificación.

Así mismo, recordamos que a partir del primer número del 2005 entraran en vigencia las nuevas normas para publicación en Kasmera.

Agradeciendo su atención.

Dra. Belinda Calvo M.
Directora-Editora